

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “RESPALDO DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTE A LAS ACCIONES DE SEGURIDAD”.

Muy buenas tardes al pueblo de Chiapas, compañeras y compañeros diputados, mesa directiva, a los medios de comunicación, a todo el público presente, muy buenas tardes. Como bien, saben ustedes, el pasado domingo en la Zona Fronteriza, Sierra de nuestro Estado, una serie de acciones en contra de la inseguridad marcaron una nueva misión en el combate a algo que nos atañe a todos los chiapanecos. La seguridad de nuestro Estado, se habla por las distintas fuerzas policiacas y del orden de que se ejecutaron en ese día más de 25 órdenes de cateo, se habla que hay más de 13 personas detenidas, se habla también de 92 policías municipales detenidos y de 30 personas por atentar en contra de la paz, es de todos conocido, los hechos que ahí sucedieron, lo que ahí pasó el día domingo y bueno, también vimos una nueva forma de comunicar pero sobre todo, de escuchar la voz del pueblo de Chiapas, que clama por la paz y por la seguridad. En ese sentido, una vez después de que ocurrieron los hechos y que en todo momento las autoridades encargadas de la aplicación de justicia y del propio gobernador de nuestro Estado, hizo mención ya entrada a la noche se dieron bloqueos en las principales entradas y salidas de municipios de esa región, principalmente en la Ciudad de Comitán de Domínguez, ante ello, los que conformamos la Comisión de Movilidad, Comunicaciones y Transportes; y después del anuncio enérgico, responsable acorde a la nueva realidad política que merece nuestro Estado, celebramos que se combata de manera directa y clara, cualquier tipo de delito que atente en contra de la paz, la seguridad y la tranquilidad; de las y los chiapanecos, la paz nos compromete a todas y a todos, la paz debe ser vista sin distinciones de ningún tipo y mucho menos de algún color, la paz y la seguridad de las y los chiapanecos es clamor popular y nos debe de unir a todas y a todos. En ese sentido los que integramos la Comisión de Movilidad Comunicaciones y Transportes, pueblo de Chiapas y en consecuencia a lo antes descrito a los hechos que se suscitaron, ese día domingo, hacemos un reconocimiento y respaldamos las decisiones tomadas por el Gobierno del Estado, solicitando que se revisen cada una de las concesiones de pasajeros y de carga que estén relacionadas con los hechos delictivos, para que en su momento estas sean revocadas, como una acción contundente contra la

impunidad especialmente en relación con los delitos que afecten a la ciudadanía chiapaneca, esto no es solamente un discurso, no es una pose política, esto nos debe de unir como le dije, sin distingos de ningún tipo y por eso, aplaudo, celebro la convicción pero también la iniciativa de los compañeros que integran la comisión, para que esto no quedara solo en discurso hicimos ya llegar compañeros, presidentes de la junta y de la mesa; un documento que no solo es respaldo a las acciones del Gobierno del Estado, sino es un llamado de las y los chiapanecos a garantizar la paz que tanto anhelamos. Muchas gracias a todas y a todos.